

## 海部地区中学校総合体育大会壮行会

6月26日（月）、海部地区中学校総合体育大会に向けた壮行会が、生徒会主催で開催されました。

各部ごとに壇上に上がり、メンバー紹介や意気込み等を発表しました。その後、各部の代表が、堂々とした態度で宣誓をしました。大会やコンクールの日は、これまで頑張ってきたことを一人一人がしっかりと胸に刻み、最後の瞬間まで、自分らしく取り組んでくれることを期待しています。



## 三者懇談・進路説明会、ありがとうございました

6月20日（火）から23日（金）の三者懇談、6月28日（水）の進路説明会には、ご多用の中、お越しいただきありがとうございました。



三者懇談では、学校での生徒の様子、ご家庭での生徒の様子等、保護者の皆様としっかりと話し合いができ、共通理解を図ることができたかと思えます。ありがとうございました。

進路に関することとしては、昨年度、愛知県の公立高等学校の入試制度が新しくなりました。それに伴い、進路に関するすべての日程が以前とは変わっています。また、夏休みには、たくさんの学校で体験入学等が実施されます。3年生に限らず、中学生という時期に、将来をしっかりと見据え、今できることを地道に取り組むことがとても重要です。

今後も、保護者の皆様とのコミュニケーションを大切にして、生徒の健やかな成長のために支援をしていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。